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TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

GÉRER L'ALCOOL, C'EST UNE IDÉE REÇUE .

 Par Profil supprimé Posté le 26/01/2016 à 16:35

On ne gère pas l'alcool, c'est irraisonné et illogique. Quand tu as bu, tu vas soit dormir, soit avoir un autre comportement ;
même si tu ne fais pas de bourdes. C'est donc lui qui te gère, dans tous les cas. C'est simple et raisonné, point.

Bon courage à ceux qui nient ; pourvu qu'ils restent raisonnables et en aient la lucidité, qui aide. Quand j'étais marin, on
nous laissait nous amuser, mais avec la promesse d'un accueil adapté ... si on dépassait la limite ; et de toute façon cette
tolérance n'empêche nullement qu'il faut admettre que dans une fête c'est bien l'alcool qui "gère", avec son ambiguïté. Je
ne donne pas de leçons, j'analyse objectivement et lucidement.
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